



# Le curling

Le curling est l'un des rares sports des jeux olympiques d'hiver qui ne provient pas des pays nordiques mais sans doute d'Écosse ou des Pays-bas. Ce sport consiste à envoyer de lourdes pierres en granit dans une cible sur une piste glacée.

La cible est appelée « maison » et pour aider la pierre à avancer correctement et plus vite sur la glace, les joueurs balaiant devant elle sur son parcours !



## Détails du jeu

### La surface :

il s'agit d'une piste glacée de 42,07 m au bout de laquelle est tracée la « maison », une cible faite de trois cercles bleu, blanc et rouge la plupart du temps.

Des appuis-pieds (= hacks) sont positionnés à l'autre extrémité de la piste pour servir de base de lancement pour les joueurs.



### La pierre

Les pierres de curling sont faites de granit et pèsent presque 20 kg ! Elles ont une poignée pour que le joueur puisse la tenir et effectuer son lancer avec une petite rotation au départ.



### Le balai et les chaussures

Le balai fait partie de l'équipement des joueurs de curling. Il permet de nombreuses choses mais avant tout d'aider la trajectoire de la pierre en lui permettant de moins perdre de vitesse.

Les chaussures ont des semelles souvent en teflon pour ne pas glisser sur la glace.

## Les pays champions de curling

Les meilleurs pays du monde sont la Suisse, le Japon, le Danemark et le Canada.

## Le curling, un sport ancien



Le curling, début du XXe siècle, au Canada.



Le curling au XIXe siècle